

Cubanos en semifinales de torneo de tenis de mesa tras vencer a México



La Habana, 6 mar (JIT) Un partido que “acabó” con los nervios de todos en el coliseo de la Ciudad Deportiva dieron cubanos y mexicanos en los cuartos de final del torneo de equipos en el Campeonato Latinoamericano de tenis de mesa.

Jugadas espectaculares, ánimos de unos y otros parciales y hasta dos tarjetas amarillas acompañaron un duelo extendido hasta el quinto partido y con el cubano Moisés Campos como héroe.

«Tuve que hacer lo que no estaba haciendo... salí muy confiado porque le había ganado fácil otras veces», reconoció instantes después del cerrado 3-2 con que venció a Miguel Lara para darle el triunfo general a los suyos.

El capitalino estuvo ansioso, sin controlar sus saques y atacando menos de lo que acostumbra, de ahí que el azteca tomara fuerzas y se agenciara los dos primeros sets (11-9 y 15-13).

Daniel Guzmán, preparador de la selección local, se mantuvo aparentemente calmado, pero necesitó más de un tiempo extra para llamar a la cordura a su alumno y así lograr que “levantara” los tres

parciales finales, todos por idéntico 11-8.

Las amonestaciones fueron ambas por lanzar las bolas fuera de la mesa en clara protesta contra decisiones arbitrales y las merecieron Lara y Ricardo Villa, rival en el turno anterior de Liván Martínez.

Este le venció 3-1 y mejoró así la imagen dejada cuando junto a Juan Damián Rondón cedió 0-3 en el partido de dobles frente a Damián Arce y el mencionado Lara.

El primer encuentro de individuales había sido favorable los de casa porque Moisés derrotó 3-1 a Villa, pero luego Rondón cedió 1-3 a manos de Arce.

En definitiva el match cerró 3-2 para los cubanos que mañana se las verán por el pase al oro contra los difíciles brasileños. Por el otro lado del organigrama Chile será contrario de los dominicanos verdugos 3-1 de los argentinos.

Las muchachas de casa, dirigidas por Víctor Alexis Díaz, no pudieron con Argentina y cedieron 2-3 en la fase de cuartos de final con lo que se esfumaron sus aspiraciones de discutir el cetro por equipos.

Lisi Castillo hizo lo suyo como líder de la selección con triunfos sobre Camila Argüelles y Candela Molero, pero sus compañeras Idalys Lovet y Shelly Machado no estuvieron a la altura.

Ambas cedieron en individuales frente a la experimentada Ana Codina y como pareja no pudieron contra la combinación de Camila y Candela.

Por el otro lado de la llave República Dominicana avanzó 3-1 sobre Colombia y se las verá mañana con las favoritas brasileñas, quienes al igual que Chile avanzaron directas hasta las semifinales.

Además de los pases al oro en uno y otro sexto, este miércoles comenzarán a discutirse los dobles mixtos en su etapa eliminatoria hasta cuartos de final.

Tomado de Jit

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/156756-cubanos-en-semifinales-de-torneo-de-tenis-de-mesa-tras-vencer-a-mexico>



Radio Habana Cuba